



Départementaux d'escalade 2018

publié le 18/03/2018 - mis à jour le 23/03/2018

Mercredi 11 mars ont eu lieu à Saintes, les championnats départementaux d'escalade (en tête) à Saintes. 2 équipes (soit 8 grimpeurs) de notre collège étaient engagés ainsi que 3 arbitres, signes d'un bon cru. Depuis 1 mois, les élèves n'ont pas pu s'entraîner car la structure du gymnase est fermée. Ainsi, nos représentants ont effectués parfois de petites erreurs techniques inhabituelles (yoyo, oublis de dégaines, lecture de voies...). Mais, nos équipes terminent tout de même 6ème et 12ème, ce qui est un résultat très satisfaisant quand on sait que les collèges de Gémozac et Saintes trustent les 1ères places (forts de leurs clubs locaux). Nos arbitres ont tous été validés. Bravo à tous !

Dans le portfolio (ci-dessous) quelques photos de cette journée.

D'autres photos de nos grimpeurs sur : <https://www.facebook.com/unsscharentemaritime/>

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.